

Digitalgipfel 2020

Austragungsort Jena

[01.11.2019] Im kommenden Jahr findet der Digitalgipfel der Bundesregierung in Jena statt. Die Potenziale der Digitalisierung für Nachhaltigkeit und Ressourceneffizienz sind das Schwerpunktthema.

Der Digitalgipfel der Bundesregierung findet 2020 in Jena statt. Das teilte jetzt das Thüringer Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und digitale Gesellschaft mit. „Ein ambitionierter Digitalstandort wie Thüringen ist genau der richtige Rahmen für den Digitalgipfel der Bundesregierung“, sagt Thüringens Wirtschaftsminister Wolfgang Tiefensee zum Zuschlag für Jena. Das Treffen sei das bundesweit wichtigste digitalpolitische Ereignis des Jahres, die Entscheidung für Jena als Austragungsort deshalb eine hervorragende Gelegenheit, das digitale Thüringen zu präsentieren und die Erfolge und Strategie des Landes beim Thema Digitalisierung auch überregional besser sichtbar zu machen. Er sei überzeugt: „Die Stadt Jena und der Freistaat Thüringen werden sich hier von ihrer besten digitalen Seite zeigen.“ Der Digitalgipfel widmet sich jedes Jahr einem bestimmten Schwerpunktthema. 2020 werden laut dem Thüringer Wirtschaftsministerium die Potenziale der Digitalisierung für Nachhaltigkeit und Ressourceneffizienz im Fokus stehen. Mehr als 1.000 Teilnehmer aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft werden dazu in Jena erwartet.

(ve)

Stichwörter: Politik, Digitalgipfel, Jena, Thüringen